



配信動画作成



オンラインHR



オンライン授業

ONE TEAM 淡路三原

学びを支えるために



「淡路三原高校ワンチーム」臨時休校が続いた令和2年度の新学期。生徒たちの学びを支えるためにできることは何か。教員一人ひとりが考え挑戦し、その成果を共有しながら淡路三原高校が一つのチームとして取り組みました。



職員研修



屋外でHR！

【4月以降の淡路三原高校】

入学説明会にて1年生全員がスタディサプリ登録。2・3年生はClassiを利用。課題や動画配信、健康チェックなどを行う。

セキュリティに配慮しMicrosoft Teamsの全校生アカウント取得。Cisco Webex Meetingsを利用し、1年生が5月1日にオンラインHRを実施。以降2・3年生も同様に面談・HRを実施。

5月8日にはオンライン授業職員研修を行い、翌週からは、1年生および3年生の一部でオンライン授業を行う。Teamsの利用で、生徒への効果的な動画配信が可能になった。（学年・クラス・教科別にシステム構築）

5月14日、NHK放送局に取材され、それらの取り組みがニュースで取り上げられる。南あわじ市ケーブルテレビ（さんさんネット）では、三高体操の動画放送でご協力いただいた。

淡路三原高校では、いち早くオンラインHR、リモート面談、オンライン授業を実現し、学びを続けるシステムを構築しました。学校再開後もこのシステムは学校全体で利用されています。

これから到来する新しい社会に向け、未来を切り開くための「学び」の最先端が淡路三原高校にはあります。



学校行事も動画配信で